



Lunes 13 de mayo de 2013

Nº 4



Mundo académico e ideologías políticas están movidos por cuerdas separadas

Por primera vez en la historia de la Asociación de Universidades del Grupo de Montevideo (AUGM), un paraguayo ocupará su presidencia luego de la última asamblea general para renovación de autoridades. Se trata del rector de la Universidad Nacional de Asunción (UNA), ingeniero agrónomo Pedro Gerardo González, para quien la designación refleja claramente que el mundo académico se mueve por cuerdas totalmente separadas de los problemas ideológicos que afectan a distintos gobiernos de América Latina y El Caribe.

Diputado insiste en aprobación del proyecto de ley de calidad

El diputado David Ocampos (Unace) insistirá en que el proyecto de ley de reforma del sistema nacional de calidad sea tratado la próxima semana y se deje de lado la postergación de un mes autorizada por el pleno. Asegura que la norma es esencial para generar competencia y desarrollo en el sector industrial, pero además para dar garantías a los consumidores.

Inversores internacionales tomarán parte de conferencia sobre Paraguay

Cerca de unos 250 representantes de empresas interesadas en conocer oportunidades de inversión en el Paraguay participarán de una conferencia que se desarrollará en Miami entre el 20 y el 21 de mayo con empresarios y autoridades de nuestro país. El objetivo es informar en detalle a los interesados sobre la realidad de nuestro país y establecer contactos a fin de propiciar negocios y captar inversiones.

Precio del ganado vivo cae 34% y es el más bajo desde la crisis aftósica

El precio promedio general de las diferentes categorías de ganado, novillos, toros y vacas, según las estadísticas de cuatro firmas de remates de ganado, El Rodeo, Ferusa, El Corral y Codega, están en lo más bajo desde el foco de aftosa ocurrido en setiembre de 2011. El último fin de semana la media fue de G 5.422 por kilo de animales en pie, lo que representa 34% menos que el pico que fue de G. 8.245 el kilo.

Futura planta cementera operará a fines de este año

La planta de cemento de la firma Yguazú Cementos comenzará a operar desde finales de este año, a fin de paliar la demanda del mercado local y exportar a mercados del exterior, señalaron

sus directivos durante una visita del titular del MIC, Diego Zavala, junto a sus viceministros de Industria, Salvador Invernizzi, y de Mipymes, José Luis Salomón.

Advierten sobre riesgo de construir una central nuclear en Formosa

El titular de la Fundación para la Defensa y el Medio Ambiente (Funam), Raúl Montenegro, habló a la prensa argentina sobre los riesgos de construir un reactor nuclear en el marco del proyecto Central Argentina de Elementos Modulares (Carem), para generar energía en Formosa.

Amplían crédito para obras

El Banco Internacional de Reconstrucción y Fomento (BIRF)-Banco Mundial, amplió el convenio de préstamo BIRF-7406 “Ñamoporã Ñanderape” que consiste en el mejoramiento, gestión y mantenimiento de la red vial del Paraguay hasta finales de 2014 y a la vez puede ser prorrogable hasta el mes de febrero de 2015. Así lo informó el fin de semana último el Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones (MOPC).

Bolivia anuncia envío de gas al país, pero aquí nadie sabe

La petrolera estatal boliviana YPFB anunció que exportará un importante volumen de 5.500 toneladas por mes de gas licuado de petróleo (GLP) al Paraguay a partir de junio. Llamativamente, sin embargo, los empresarios locales del rubro nada saben al respecto.

Contribuyentes deben remitir sus auditorías

En el transcurso del presente mes, los auditores externos y contribuyentes auditados deben presentar sus respectivos informes a la Subsecretaría de Estado de Tributación (SET) dependiente del Ministerio de Hacienda. Los formularios de comunicación de la mencionada auditoría, los N° 432 y N° 433, deben presentarse de acuerdo al calendario perpétuo de vencimientos, según informó ayer la Administración Tributaria.

Hacienda desembolsó G. 744.000 millones a MOPC

El presidente de la Cámara Paraguaya de la Construcción (Capaco), Jorge Moreno alertó sobre el retraso del Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones (MOPC) en el pago a las contratistas. Sin embargo, no debería haber estas demoras, ya que según datos de Hacienda, de enero al corriente mes se ha desembolsado G. 744.456 millones a esa cartera de Estado.

“Acabarán ‘negocios’ en Petropar, es la línea del presidente electo”

Uno de los referentes del equipo de transición del gobierno electo, Germán Rojas dijo que la línea de Horacio Cartes sobre Petropar es muy clara: “Los negocios en el ente se acabarán”. Aclaró, que los primeros relevamientos que están realizando en la estatal coinciden con las denuncias.

SET ofrece a contribuyentes plan de facilidad de pagos

Hasta el 28 de junio del corriente año está vigente el plazo excepcional para la regularización de deudas impositivas a cargo de la Subsecretaría de Estado de Tributación (SET) y de la Abogacía del Tesoro del Ministerio de Hacienda, conforme lo establece el Decreto 10957/13 del Poder Ejecutivo. Para ese efecto se dispuso un plan de facilidad de pagos.

Meteorología pronostica feriados “pasados por agua”

Mañana y miércoles serán días feriados marcados por el clima inestable y lluvioso en todo el país, anunció la Dirección de Meteorología e Hidrología. Advirtió que se registrará un leve descenso de la temperatura que persistirá en el transcurso de la semana.

Energías renovables, potencial que tenemos que aprovechar

Las energías renovables deben figurar entre las potencialidades de nuestro país para el mercado internacional. Contamos con las fuentes energéticas que interesan a inversores y maquiladores europeos, principalmente. Hay que empezar a caminar por esta ruta, que será muy importante para la economía nacional.

Maquila: Entre el 60 y 70% de los nuevos proyectos son del Brasil

Destacan como un factor principal para la venida de industrias del país vecino la estabilidad macroeconómica.

La maquiladora Marseg SRL del grupo brasileño BSB (Brasil Safety Brands), que fabrica calzados de seguridad industrial, es una de las mayores exportadoras bajo este régimen.

La estabilidad macroeconómica, los regímenes especiales para la promoción y el fomento de la inversión, la energía eléctrica barata son algunos de los factores que convierten a Paraguay en el nuevo polo para las industrias brasileñas. Tal es así que, de los programas de maquila que se encuentran actualmente en etapa de estudio en el Ministerio de Industria y Comercio entre el 60 a 70% de los proyectos tienen como país de origen a Brasil, afirmó Raquel Ramírez, directora del Consejo Nacional de Industrias Maquiladoras de Exportación (Cnime).

IPS estima ingreso 10 mil trabajadores independientes

Recomiendan nuevos instrumentos financieros ante importante ingreso de recursos.

Desde el Instituto de Previsión Social (IPS) estiman que una vez vigente la ley que permite la inclusión de trabajadores independientes, empleadores, amas de casa y trabajadores domésticos, en forma voluntaria y contributiva en el área de Jubilaciones y Pensiones, la entidad previsional contará con alrededor de 10.000 personas como nuevos aportantes a final de este año. Esto se traduciría a ingresos mensuales de alrededor de G. 2.155 millones (US\$ 500.000), haciendo el cálculo de 10.000 por el salario mínimo (G. 1.658.232), multiplicado por 13% (tasa).

Hacienda espera que la S&P mejore la calificación al país

Todas las gestiones financieras y económicas impulsadas por el actual Gobierno, generan perspectivas positivas para el ministro de Hacienda, Manuel Ferreira con respecto a que Paraguay puede mejorar su calificación de riesgo.

Esto tras el análisis realizado por el director de calificaciones soberanas de Standard & Poor's, Richard Francis, quien tomó como elemento el nuevo escenario político de Paraguay, tras las elecciones presidenciales celebradas el pasado 21 de abril. En este sentido, el secretario de la cartera económica menciona en su cuenta de Facebook que la posición de la agencia acerca de la mejora de la calificación de Paraguay se puede resumir en que el país implementó importantes medidas de estabilización en la última década, que, combinadas con condiciones globales favorables para los commodities y abundante liquidez global, permitió por primera vez la emisión exitosa de deuda por US\$ 500 millones en los mercados globales.

Primer frigorífico ovino se prevé abrir en setiembre

La producción ovina es rentable sobre todo cuando es orientada a la obtención de carne y al logro de beneficios económicos, constituyendo una excelente opción ante el ganado bovino. Sin embargo, el volumen del mismo es aún tímido en el país, por lo que la Asociación Paraguaya de Criadores de Ovinos (Apco) está ejecutando el programa que busca satisfacer el mercado interno, dentro de ese marco se inaugurará el primer frigorífico de ovino en Paraguay.

Urgirán tratamiento del proyecto de ley de metrobús en Diputados

La bancada del Partido Patria Querida urgirá la aprobación del paquete de préstamos del BID y la OFID aprobado por el Senado para la implementación del metrobús eléctrico. Pero existen posturas dispares en la Cámara de Diputados, ya que los colorados quieren que la decisión sea tomada en el nuevo período legislativo que asume el 1 de julio.

Hoteles de 5 y 4 estrellas estarán rentados para el traspaso de poder

Lujosos hoteles de 5 y 4 estrellas estarán trabajando a cupo lleno los días previos a la asunción al poder del presidente electo Horacio Cartes, pues ahí serán hospedados los jefes de Estado, cancilleres y cuerpo diplomático que acudan al acto oficial a realizarse el 15 de agosto próximo, según adelantó a La Nación, Auda Roig, jefa de Protocolo de la Presidencia e integrante del equipo de transición por la citada dependencia gubernamental. Este apogeo en la hotelería nacional rendirá dividendos en forma directa a la economía, según los especialistas del área.

El 44% de los paraguayos aprueba salir armado a la calle, dice estudio

El 44% de los entrevistados paraguayos de un estudio internacional revela que acepta la portación de armas. “Es el índice más alto de la región y que triplica la media de toda latinoamérica, que es del 18%, en Colombia y en Uruguay”, significó Henry Murrain, teórico colombiano y coautor del informe publicado, Antípodas de la Violencia, que menciona los datos “de sumo análisis para las autoridades”.

Estudiosos de la violencia a nivel internacional realizaron una medición este año en el país, arrojando reveladores resultados.

Una mayor cantidad de paraguayos que respondió cumplir la ley “por temor a ir a la cárcel” antes que por “respeto al marco legal” refleja la influencia que tienen los ciudadanos ante el miedo de ser castigados con sanciones drásticas, de cometer un acto fuera de lo correcto.

ULTIMA HORA

UIP pide a Franco cerrar frontera con Argentina para contener contrabando

Este flagelo da señales de ser incontrolable para las autoridades nacionales. Las ventajas que ofrece hoy Argentina, en precios, deriva en la invasión de productos de este país con precios imposibles de competir.

PESO DÉBIL, EL EFECTO DISPARADOR

La devaluación de 63% del peso argentino frente al guaraní en los últimos 2 años, hace que hoy los productos argentinos tengan un precio muy conveniente. La cotización cerró en G. 440 por cada peso en el mercado minorista el viernes pasado, cuando hace dos años estaba en el orden de los G. 1.800. Otro fenómeno que se está dando con Argentina es la fuga de dólares hacia ese país, atendiendo a su mercado paralelo, que paga casi el doble que el oficial por los billetes verdes

"Esperamos estrechas relaciones en Mercosur con gobierno de Cartes"

EN ARGENTINA ESPERAN QUE EL PRESIDENTE ELECTO, HORACIO CARTES, ESTÉ A FAVOR DEL BLOQUE REGIONAL DEL MERCOSUR, PARA CONSOLIDAR EL INTERCAMBIO DE BIENES Y SERVICIOS, MIENTRAS SE PERCIBE UNA IMAGEN DEL FUTURO GOBERNANTE COMO PRAGMÁTICO Y EXPERIMENTADO EMPRESARIO. Así piensa Eduardo Fracchia, director de Economía del IAE Business School del vecino país. Última Hora consultó al analista sobre lo que puede presentarse como escenario regional con el próximo presidente del Paraguay y su relacionamiento regional.

Precios sostenidos pese a suba de oferta

La expectativa de mayores ventas por el feriado largo y el clima lluvioso se asociaron para impulsar a la demanda hacia una animada puja por los lotes ofertados durante la semana en las ferias ganaderas, pese a la abultada entrada de hacienda, ya que se produjo el segundo mayor ingreso de animales en lo que va del año.

San Pedro: Proyecto de 250.000 euros beneficia a labriegos

Los productores de hierbas medicinales y aromáticas de San Pedro exportan actualmente sus productos a variados mercados internacionales, pero necesitan mejorar sus niveles de trazabilidad para acceder a más mercados, porque hay países que exigen el registro y control de cada producto desde su siembra hasta el final de la cadena de comercialización.

Recorte de funcionarios públicos no es solución para la economía del país, sostiene Jaeggli

El presidente de la Cámara de Senadores, Alfredo Jaeggli, alegó que echar a funcionarios públicos de forma masiva no es la solución para una mejor economía en el país. Instó a bajar y eliminar algunos impuestos, y a la regularización de los comercios que evaden estos aportes.

Indispensable para decidir

LA NACION